

# 裏金

自民党

今も

# 反省なし

企業献金は  
完全禁止を!

自民党

企業献金は  
温存

先の総選挙で、国民は“裏金事件”の自民党に厳しい審判。自公政権を過半数割れに追い込みました。ところが自民党は法務大臣に“裏金議員”をあてるなど、まったく反省なし。企業・団体献金も温存しようとしています。



非公認候補者への2000万円支給を  
暴いた赤旗のスクープ記事

MVP

# 共産党と赤旗

自公政権の過半数割れは、「しんぶん赤旗」の裏金スクープと国会での追及があったから。高い評価をいただいている。“裏金の根”を断つまで、日本共産党はがんばります。

日本共産党

# 「政治とカネ」を解決し 暮らし最優先の 政治へ!!



## 企業・団体献金の 怖さ 政権まるごと買収!

パーティー券を買ってくれば、多額の献金をくれる大企業が一番のお得意さまになり、国民に冷たい政治が横行する原因がここにあります。

— 非正規雇用の激増



— 消費税の大増税

—マイナ保険証の強行

大企業からカネをもらう政治にメスを入れてこそ、国民のくらしを守れます。

## 企業・団体献金も 政党助成金も、受け 取らない日本共産党

だから大企業に対しても、儲けに応じた税負担をするよう堂々と要求できます。

企業・団体献金 うけとるのは…

共産 × 1円も、受け取りません

自民 ○ 年間で 24億5千万円も

公明 ○ 維新 ○ 社民 ○

立民 ○ 国民 ○ れいわ ○

※2022年分・政党本部

各政党の政党助成金は…

共産 受け取らず 国民 12.6 億

自民 156.5 億 れいわ 6.7 億

立民 70.5 億 社民 2.8 億

維新 33.6 億 参政 2.4 億

公明 28.6 億 保守 0.2 億

※総務省資料より 衆院選結果をうけた試算

# 日本共産党

あなたにお願い!

このフライヤーやInstagramの  
バナーを広めてください



Instagram